

Le décret d'application de la loi de santé du 26 janvier 2016, paru le 30 décembre dernier, permet la prescription d'activité physique adaptée aux patients atteints d'une affection de longue durée. Ainsi, depuis le 1^{er} mars 2017, le médecin traitant peut se saisir de cette nouvelle opportunité.

Six mois après cette mise en place, la Ville de Strasbourg souhaite réunir à nouveau élus, institutionnels, territoriaux, médecins, étudiants, professions sanitaires et sociales et intervenants en activité physique pour échanger sur les différentes expériences françaises et européennes. L'organisation de cet évènement est fait en lien avec le réseau national des villes sport-santé sur ordonnance, créé sous l'égide du Réseau français des villes santé de l'OMS lors de la première édition.

Cette rencontre sera également l'occasion d'explorer les pistes d'avenir pour le sport-santé pour les malades chroniques, mais également pour d'autres publics spécifiques (enfants, personnes âgées, prédiabétiques ...). La question du reste à charge pour les bénéficiaires des prescriptions, point crucial que le décret ne règle pas, devrait également être au cœur des débats.

Cette journée sera placée sous le haut patronage de Emmanuel Macron, Président de la République, et en présence de Laura Flessel, Ministre des Sports, le Jeudi 12 octobre 2017 de 9h à 17h Palais de la Musique et des Congrès Strasbourg

Parmi les autres personnes présentes, Benoît Vallet, Directeur Général de la santé, Vincent Collet, Entraîneur de l'équipe de France de basket, Valérie Fourneyron, Ancienne Ministre, à l'origine du texte de loi instituant la prescription du sport santé et Benjamin Cantele, Président de la Société Française des Professionnels en Activité Physique Adaptée, Nicolas Raynal, Secrétaire général Adjoint de la Fédération Française des psychomotriciens, mais également des représentants du Québec, de Belgique, de Suisse et d'Italie partageront leurs expériences et leur regard sur le lien entre sport et santé.

Pour tout renseignement : assisesdusportsante@strasbourg.eu

Strasbourg accueille les deuxièmes assises européennes du sport-santé sur ordonnance

Écrit par Ville et Eurométropole de Strasbourg

Jeudi, 05 Octobre 2017 19:48 - Mis à jour Jeudi, 05 Octobre 2017 19:55
